



LU POUR VOUS

Trois syndicats représentatifs des fonctionnaires sur huit boycottent le groupe de travail sur les rémunérations

acteurs
publics

Dépêche n° 712483

Stanislas Gaudon, Président de la Fédération des Services Publics de la CFE-CGC, parle d'un nouveau diagnostic "insincère" :

"L'administration a voulu corriger des choses à notre demande, mais a ajouté des comparatifs très très limites. Par exemple, ils comparent le SMIC et la rémunération totale des agents, prenant en compte une part de régime indemnitaire moyenne (correspondant au taux moyen par catégorie en 2021) et sans distinguer les catégories"



<https://www.cfecgcfp.org>



fonctions.publics@cfecgcfp.org